

Artikel publiziert am: 10.02.12

Datum: 21.02.2012 - 18.19 Uhr

Quelle: <http://www.hna.de/nachrichten/landkreis-goettingen/hann-muenden/narren-tanzen-weltraum-1597014.html>

Eigene Garde des ECV gibt ihr Debüt – auch eigene Kindertanzgruppe steht erstmals auf der Bühne

Narren tanzen in den Weltraum

Escherode. Futuristisch wird es dieses Jahr beim Karneval in Escherode. Der Escheröder Carnevals Verein (ECV) feiert unter dem Motto „Science Fiction – Karneval im Weltall“.



Bei der Probe:: Hannah Witzel, Sabrina Luck (vorn) Saskia Aust, Jasmin Alves, Jana Brandt und Anika Thieme (hinten v.l.). Foto: Huck

Auch die Aktive-Garde des ECV hat sich für ihre Tänze in diesem Jahr zum Thema passende Lieder ausgesucht. Trainiert wurde in der Dorfgemeinschaftsanlage, die bereits mit viel silberfarbener Weltraumdeko auf das große Fest vorbereitet ist. Unter der Leitung von Sabrina Luck üben Hannah Witzel, Saskia Aust, Jasmin Alves, Jana Brandt und Anika Thieme ihre Choreografien, die sie selbst zusammengestellt haben. Zeigen werden sie einen Showtanz und einen Funkentanz.

Verstärkung erwünscht

„Vor zwei Jahren hatten wir keine eigene Garde, da haben uns die Lossesterne aus Kaufungen ausgeholfen“, erzählt der Vorsitzende des ECV, Lutz Stock. Schnell war aber klar, dass ein richtiger Karnevalsverein auch eine eigene Garde braucht und Sabrina Luck konnte für die Leitung gewonnen werden. „Wir können immer noch Verstärkung gebrauchen“, erzählt Sabrina Luck. Die Gruppe setzt sich aus Frauen zwischen 16 und 30 Jahren zusammen. Auch eine Kindertanzgruppe wurde ins Leben gerufen: Die „Supermäuse“ werden beim Kinderkarneval auf der Bühne stehen.

Durch die Sitzung wird Sitzungspräsident Karl-Walter Thieme führen.

Zum dritten Mal wird in der großen Halle gefeiert, erwartet werden wieder mehrere hundert Gäste. Es wird einen Elferrat geben und das diesjährige Prinzenpaar, Anastasia die Erste und Henrik der Erste (Anastasia und Henrik Hartmann) werden die Gäste begrüßen.

„Es wird eine bunte Mischung aus Musik, Tanz, Sketchen und Showeinlagen gebboten“, verspricht Lutz Stock.

Unter anderem tritt das Männerballett auf, es gibt eine Bütenrede von Corinna Gerwig und Tanzmariechen Tatjana Graß vom NCC Niestetal wird wieder dabei sein. (zwh)

www.ecv-escherode.de